

Les Possibles au contact des habitants grâce à « l'Échappée »

L'association souhaitait rester prudente au moment du déconfinement vis-à-vis de ses adhérents. Elle a donc choisi d'utiliser l'Échappée pour aller au contact des Mayennais.



« L'Échappée » à la rencontre des habitants du quartier Brossolette.

À raison d'une quinzaine de sorties par mois, l'Échappée circule partout à Mayenne, à la rencontre des Mayennais. **« Nous faisons de la présence sociale après cet épisode difficile de confinement. À chaque passage, nous voyons une quinzaine de personnes »**, précise Christophe Doussin, directeur de l'association. Comment les habitants l'ont-ils vécu ? Sont-ils en bonne santé ?... Il s'agit avant tout de reprendre contact, de discuter, redonner une visibilité aux Possibles. **« Au début, les Mayennais avaient besoin de parler du confinement, aujourd'hui ils sont tournés vers la reprise des activités de l'association »**.

Tous les quartiers sont visités. L'association prévient ses adhérents de son passage quelques jours avant. Une façon de garder un œil sur eux alors que l'association « Les Possibles » a redémarré ses activités avec beaucoup de précaution. De nombreuses animations ont été proposées en juin, en extérieur et au sein de ses locaux restés fermés, uniquement sur inscription. L'association a adapté ses activités au contexte du moment.

Rendez-vous sur www.lespossibles.org pour vous renseigner sur les animations de l'été.